

Von Bronze bis Gold/Rot

FEUERWEHR Zwei Löschgruppen bestehen Leistungsprüfung

CHAMMÜNSTER. Mit der Abnahme der Leistungsprüfung „Die Gruppe im Löscheinsatz“ hat die Feuerwehr Chammünster kürzlich einen weiteren Schritt in der laufenden Ausbildung der Einsatzkräfte gemacht.

Zwei gemischte Löschgruppen legten die Prüfung vor den Augen des Schiedsrichterteams, bestehend aus KBI Max Muhr und den beiden KBM Hermann Schwarzfischer und Josef Früchtl, erfolgreich ab, wobei die Leistungsstufen von Bronze bis Gold-Rot reichten. Die Ausbildung erfolgte durch Marcus Brandl und Josef Früchtl.

KBI Muhr dankte den Teilnehmern für ihren Einsatz bei der Freiwilligen

Feuerwehr und appellierte an sie, auch weiter zum Dienst bei der Feuerwehr zur Verfügung zu stehen. Die beiden Gruppen setzten sich wie folgt zusammen: *(cie)*

DIE GEPRÜFTEN FEUERWEHRLER

- › **Bronze:** Benedikt Pöschl, Rebecca Vogl, Lena Lins
- › **Silber:** Daniel Pongratz, Katharina Siegl, Franz Kohl
- › **Gold:** Johannes Hastreiter, Patrick-Müller
- › **Gold/Blau:** Josef Köring
- › **Gold/Rot:** Andreas Babl, Richard Müller jun., Roland Schießl, Thomas Schwägerl, Andrea Stoiber *(cie)*



Die geprüfte Löschgruppe Nummer eins der FFW Chammünster

Fotos: cie



Ausbilder und Schiedsrichter freuen sich mit der Löschgruppe Nummer zwei.